

# PJNI

## Sambut HUT RI Ke-78 Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Bagikan Bendera Merah Putih kepada Warga Binaannya

**M Ali Akbar - [SULBAR.PJNI.OR.ID](http://SULBAR.PJNI.OR.ID)**

Aug 9, 2023 - 12:43



Mamuju– Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Kodim 1418/Mamuju yang bertugas di wilayah Desa Botteng Kecamatan Simboro, Sertu Wiyono melaksanakan kegiatan sosial dengan membagikan Bendera Merah Putih kepada warga yang tidak memiliki Bendera sebagai persiapan merayakan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang akan segera tiba.



Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE melalui Danramil 01/Mamuju Letda Inf Patahuddin mengatakan, kegiatan tersebut dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78 Tahun 2023, Babinsa Desa Botteng melaksanakan kegiatan pemasangan Bendera Merah Putih dan umbul-umbul di Desa Binaan. Kegiatan ini bertujuan untuk mendorong semangat kebangsaan serta menghimbau warga lainnya agar turut memasang Bendera dan umbul-umbul di rumah mereka untuk menyemarakkan momen bersejarah ini.

Kegiatan yang berlangsung pada Hari Minggu, 06 Agustus 2023, mendapat sambutan hangat dari masyarakat Kelurahan Dabo. Warga yang awalnya tidak memiliki Bendera Merah Putih merasa senang dan terharu atas bantuan yang diberikan oleh Babinsa dan Pemerintahan Kelurahan Dabo.



“Kami senang dapat berkontribusi dalam memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia dengan cara yang bermakna. Semoga kehadiran Bendera Merah Putih ini dapat meningkatkan semangat nasionalisme dan cinta tanah air di tengah-tengah warga.” ucap Danramil, Rabu, (08/08/2023)

Danramil 1418-01/Mamuju, Letda Inf Patahuddin mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga semangat kebersamaan dan persatuan, serta berpartisipasi aktif dalam memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia tahun ini dengan penuh kegembiraan dan khidmat.

” Semoga semangat kebersamaan dan patriotisme dalam merayakan Hari Kemerdekaan ini tetap terjaga dan menyatukan seluruh warga dalam cinta tanah air dan persatuan, karena ini merupakan perintah harian dari Kasad dan mengimplementasi petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati,” harapnya.